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QIN D'NOVIO A SERRAVAL
   QUOI DE NOUVEAU
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C’est la rentrée

La rentrée s’est effectuée le lundi 4 septembre avec un effectif complet, tant au niveau du
nombre de classes qu’au niveau du personnel communal, pour permettre à nos chers enfants de
pouvoir étudier dans des circonstances favorables. 

Nous accueillons 92 élèves sur 5 classes : 57 élèves à l’école de Serraval et 35 à l’école du
Bouchet-Mont-Charvin. 

Pour Serraval la répartition est : PS/MS : 23, GS : 14, CP/CE1 : 20.
Josiane assure la cantine (pendant l’absence de Solange); Mathilde, Céline et Florian assurent la
surveillance de la cantine.
 
Nous souhaitons à tous une belle année scolaire remplie de projets qui ne manquent pas grâce à
une équipe pédagogique menée par Mme TILLOLOY la directrice. 

L’association créée en 2017 vient en aide bénévolement et
financièrement à la petite LILOU, fillette en situation de polyhandicap à
SERRAVAL. 
Depuis septembre 2018, elle est accueillie dans le Centre d’Education
Motrice (CEM) de BELLUARD à CRAN-GEVRIER où elle progresse à son
rythme. Cet établissement, devenu vétuste, est en cours de rénovation
et a besoin de fonds financiers pour la reconstruction du gymnase. C’est
ainsi que, pour l’année 2024, la 15eme édition de Glisse En Cœur a
choisi l’association ALPYSIA et le projet de reconstruction de
BELLUARD comme bénéficiaire principal. 
Vous pouvez participer en faisant un don, en rejoignant les bénévoles
ou en créant une équipe pour participer à la course aux dons. 
MERCI DE VOTRE SOUTIEN

Glisse en           2024 pour Lilou



Préemption / Acquisition de la maison Blanc-Garin
 

Nous nous efforçons de faire ralentir les véhicules par 
des aménagements dans nos hameaux.
De nombreux véhicules les traversent trop vite, et souvent des Serravatins.
Pour rappel, il y a eu un gros accident moto/voiture au Col du Marais 
qui aurait pu être beaucoup plus grave.
Nous comptons sur votre bienveillance.

Voirie / Bâtiment

Nous avons entrepris et entreprendrons encore des travaux au chef-lieu et sur plusieurs hameaux
de la commune (rénovation, fossés, soutènement, espaces verts…).Nous avons choisi de faire
travailler plusieurs entreprises de la commune que nous remercions sincèrement.

Afin de ne pas créer une dent creuse dans les
terrains à proximité de la mairie et dans le cadre du
développement du cœur du village, nous avons
décidé de faire préempter l’EPF (Etablissement
Public Foncier) pour l’acquisition de la maison
appartenant à la famille Blanc-Garin dans le chef-
lieu pour un montant de 160 000 €. 
Nous planchons actuellement avec des citoyens
bénévoles et compétents en la matière sur des
études de faisabilité sur ce projet de rénovation.

Forêt

Suite à des conseils de l’ONF, aucune coupe
d’affouage ne se fera cette année.

Environnement

Photo prise au bord de la Chaise 
le 16/09/23

Nous déplorons dans notre commune, comme tant d’autres en France, des preuves d’incivisme
pour respecter ce bel environnement qui est le nôtre. Merci à chacune, chacun de respecter
notre belle dame nature. 
Emportez avec vous les déchets et ne faites pas de barrage !

Sécurité routière



Eau : MERCI AUX HABITANTS !

La période de relevés des compteurs étant terminée,
l’analyse des résultats a permis de faire un bilan de
l’année 2022. Cette dernière était particulière car nous
avons connu une sécheresse quasi-inédite avec des
températures élevées durant toute la saison estivale
obligeant les pouvoirs publics (dont votre commune) à
émettre de nombreuses consignes pour préserver du
mieux possible la ressource.
Le message est bien passé avec une baisse de 20 % de
la consommation d’eau (volume facturé aux abonnés)
sur le territoire communal : nous tenons à remercier
les Serravatins pour leur civisme qui a permis d’éviter
toute coupure sur notre réseau, tout en limitant les
prélèvements sur un milieu naturel bien en souffrance. 
Du côté des bonnes nouvelles également, le
rendement continue à augmenter : 60 % pour le
rendement primaire (volume vendu/volume distribué).
Par contre, il ne vous a pas échappé que l’année 2023
est également anormalement chaude avec un déficit
presque aussi important que 2022. Cet enchaînement
a un impact direct sur nos ressources en eau qui sont
superficielles. Nous constatons depuis septembre une
baisse inquiétante de production et particulièrement
sur le captage de la Brettaz qui s'abaisse à moins de 10
m3/h. Nous faisons encore appel à votre civisme et
demandons aux habitants de bien vouloir économiser
l'eau au maximum (en appliquant toutes les consignes
"sécheresse"). 

Il faudra attendre plusieurs semaines pour revenir à une situation « normale » de façon durable…
si les pluies reviennent en force sur la suite de l’Automne !

L’entreprise SOGETREL a eu beaucoup de déboires avec ses sous-traitants d’où un retard sur
l’avancement des travaux.
SOGETREL a mandaté l’entreprise BEBER TP pour terminer les travaux à savoir l’enfouissement de
2 tronçons coté Sappey et finaliser la pose de chambres.
 
SOGETREL s’est engagé à réaliser le bitume de finition sur toutes les tranchées avant l’hiver.
 
Toutefois la mairie va envoyer un courrier au SYANE (copie SOGETREL) pour une mise en demeure
sur les dégradations hivernales; Eventuelles si les enrobés ne sont pas réalisés comme prévu avant
l’arrivée de la neige.
 
Même si ces travaux de fibre optique sont sous la responsabilité du SYANE, sachez que nous
mettons tout en œuvre pour que les travaux se déroulent dans les meilleures conditions avec des
contacts directs avec SOGETREL.

La Fibre



Agenda

Samedi 11 Novembre 10h : Commémoration de l’armistice devant le monument aux morts
Vendredi 01 Décembre à 20h: Réunion publique à la salle des fêtes

Journée citoyenne 

Merci à tous les bénévoles qui nous ont
rejoints pour la journée citoyenne. Elle
permet de maintenir un chef-lieu et un
cimetière propre pour la saison estivale. Elle
s’est clôturée par un « pot de l’amitié »
apprécié par toutes et tous.

Repas des anciens

Cette année le traditionnel repas des anciens aura lieu au restaurant « Le Relais du Charvin » chez
CURT le dimanche 3 Décembre 2023 à midi. L’âge de la retraite étant repoussée à 64 ans, nous
avons décidé d’offrir les repas et colis aux personnes de 70 ans et plus. Les invitations arriveront
prochainement dans vos boîtes aux lettres. 

Fête de la pomme et de l’âne

La fête de la pomme et de l'âne s'est déroulée ce dimanche 1er octobre sous un magnifique soleil.
Cette quinzième édition fut une réussite. Cette fête automnale créée en 2007, autour de la pomme
et de l'Âne, a pour but de regrouper les différentes associations des deux communes de Serraval et
du Bouchet-Mont-Charvin. Cette année, la majorité des associations des 2 communes a répondu
présente. Nous tenons à les remercier chaleureusement. Cette fête est l'occasion de passer un bon
moment en famille ou entre amis. Nous remercions l'ensemble des bénévoles et des partenaires
(entreprises locales et mairies), grâce à qui la fête se déroule dans des conditions optimales.
Si vous avez des idées ou des remarques, vous pouvez nous écrire à
fetedelapomme74230@gmail.com, et en attendant, nous vous donnons rendez-vous l'an prochain,
le 1er dimanche d'octobre, le 6/10/24

Le Comité de la Fête de la Pomme et de l'Âne

mailto:fetedelapomme74230@gmail.com

